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[Weißenbach am Lech, 20.10.2023]



So innovativ ist Tirol: Brillendesigner Rolf erhält Auszeichnung für nachhaltige Brillenkollektion

Weißenbach, 20. Oktober 2023. Am 17. Oktober 2023 wurde die Tiroler Brillenmanufaktur Rolf mit dem Materialica Design + Technology Award ausgezeichnet. Ihre neue Wire Brillenkollektion, die im 3D-Druck aus der schnell nachwachsenden Rizinusbohne entsteht, überzeugte die Fachjury und machte in der Kategorie „Product“ den ersten Platz. Leicht, robust und langlebig sind die rein pflanzlichen Brillenmodellen der umweltschonenden Produktfamilie.

Rolf Geschäftsführer Roland Wolf freut sich sehr über die Auszeichnung: „Der Materialica steht für Nachhaltigkeit und passt damit perfekt zu uns und unseren Unternehmenswerten. Gepaart mit unserem hohen Designanspruch ist uns mit Wire ein Produkt gelungen, das Naturverbundenheit mit Zeitgeist verbindet. Made in Austria natürlich.“ Das markante Element der Wire Kollektion sind leuchtende Fäden, mit denen die Brillendesigner aus dem Westen Österreichs in ihren Rahmen künstlerische Akzente setzen. Zeitlose Rahmenformen werden so nicht nur zu stylischen Accessoires, sondern auch zu einem klaren Statement zum Schutz unseres Planeten.

„Ich bin selbst Brillenträger und war daher sofort begeistert von der Idee einer rein pflanzlichen Sehhilfe aus dem 3D-Drucker“, sagt Designer und Jury-Mitglied Prof. Peter Naumann. „Am Ende fand die gesamte Jury das Material sehr ungewöhnlich und ließ sich von Konzept und Design überzeugen. In einer so hart umkämpften Branche wie der Brillenbranche ist es besonders schwierig, etwas Neues und Innovatives zu machen. Das raffinierte Herstellungsverfahren gepaart mit den optischen Highlights machte uns aber im Fall von Rolf die Entscheidung leicht.“

Die einzigartigen Brillenmodelle von Rolf – ob aus Holz, Stein oder dem neuen nachhaltigen Rohstoff – bekommt man bei ausgewählten Händlern sowie in den beiden Flagship Stores in Wien und Reutte.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Über Materialica
Der Award wird jedes Jahr im Rahmen der eMove360°, der internationalen Fachmesse für Elektromobilität & autonomes Fahren, verliehen. 2023 fand die Verleihung des 21. Materialica Design + Technology Awards während der Messe vom 17. bis 19. Oktober 2023 in München statt. Der Materialica zeichnet innovative und nachhaltige Produkte und Projekte in den drei Kategorien Material, Produkt und Student aus und ist der einzige weltweit an der Schnittstelle zwischen Design, Technologie und Materialien. Die Veranstalter sind überzeugt, dass Unternehmen künftig noch stärker auf eine intelligente Materialauswahl, fachkundige Technik, einen hohen Innovationsgrad und beeindruckende Designs setzen

Über die Marke Rolf. 
Rolf steht für Natur, Innovation und Spirit. Und die Liebe zur Natur. Aus ihr kommen die Rohstoffe, die von kreativen Händen zu zeitlosen Designs geformt werden. Hinter Rolf steckt eine Familie und ein tolles Team, das mit viel Emotion und unkonventionellen Methoden Brillen kreiert, die Menschen begeistern. Auf dem Planet Rolf wird täglich an neuen Ideen gefeilt. Und so macht eine Handvoll davon unzählige Brillenträger schon heute glücklich. 
Mit jeder verkauften Brillenfassung will Rolf die Welt ein Stück weit verändern – und einen Beitrag dazu leisten, dass Regionalität, Transparenz und Menschlichkeit mehr Anerkennung finden und begeistern. Alle Brillen von Rolf werden in Weißenbach designt, entwickelt, von Hand gefertigt und in mehr als 50 Länder der Welt versendet. Holzbrille, Steinbrille, Bohnenbrille – von Natur aus nachhaltig.

Rolf. Natürlich handgemacht. 

#rolfbrillen #nachhaltigebrillen 
#holzbrillen #steinbrillen #bohnenbrillen 
#planetrolf #weilwirbrillenlieben #brillentrends #designerbrillen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Cynthia Kerber unter +43 5678 20077 21 oder marketing@rolf-spectacles.com. Besuchen Sie die Presse Website www.rolf-spectacles.com/presse, um mehr über Rolfs innovative Brillenkollektionen zu erfahren.
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[Weißenbach am Lech, 20.10.2023]


Tyrol proves its innovative spirit: eyewear designer Rolf receives recognition for sustainable collection


Weissenbach, October 20, 2023. On October 17, 2023, Tyrolean glasses manufacturer Rolf received the Materialica Design + Technology Award. Their new Wire collection, which is 3D printed using rapidly renewable castor beans, won over the specialist jury and took first place in the category “Product.” The 100% plant-based glasses models from the environmentally friendly product family are light, robust and durable. 

Rolf managing director Roland Wolf is delighted with the award: “Materialica is all about sustainability, and that makes it the perfect fit for us and our corporate values. In combination with our fastidious design requirements, with Wire we have been able to create a product that blends closeness to nature with a contemporary feel. Made in Austria, naturally.” What’s striking about the Wire collection are the colored threads added to the frames by the eyewear designers from western Austria to create an artistic accent. This means the timeless frame shapes aren’t just stylish accessories, they’re also a clear statement about preserving our planet.

“I wear glasses myself, so I was immediately impressed by the idea of purely plant-based eyewear made using 3D printing,” says designer and member of the jury Prof. Peter Naumann. “In the end, the whole jury thought the material was extraordinary and were impressed by the concept and the design. In a fiercely competitive sector like the eyewear industry, it particularly important to do something new and innovative. But the refined manufacturing process and the visual highlights made it easy for us to choose Rolf.”

The unique glasses from Rolf – whether they’re made out of wood, stone, or the new sustainable material – can be purchased at selected retailers and in the two flagship stores in Vienna and Reutte, Austria.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
About Materialica
The award is presented every year as part of eMove360°, the international trade fair for electric mobility and autonomous driving. In 2023, the presentation of the 21st Materialica Design + Technology Awards took place during the trade fair between 17 and 19 October 2023 in Munich. Materialica recognizes innovative and sustainable products and projects in the three categories Material, Product, and Student, and is the only award in the world to cover the interface between design, technology, and materials. The event organizers believe that companies will need to focus even more strongly on the intelligent selection of materials, expert technology, a high degree of innovation, and impressive designs in order to gain competitive advantages and continue being successful.

About the Rolf. brand 
Rolf is nature, innovation and spirit. And a love of nature. This is where the raw materials come from that are shaped by creative hands into timeless designs. Behind Rolf is a family and a great team that creates eyewear that inspires people with a lot of emotion and unconventional methods. On Planet Rolf, new ideas are developed every day. And a handful of them are already making countless wearers happy. 
With every pair of glasses sold, Rolf wants to change the world a little bit - and contribute to making regionality, transparency and humanity more visible and inspiring. All Rolf eyewear is designed, developed and handcrafted in Weißenbach, Austria, and shipped to more than 50 countries around the world. Wooden glasses, stone glasses, bean glasses - sustainable by nature.

Rolf. Naturally handmade.

#rolfglasses #sustainableglasses 
#wood glasses #stone glasses #bean glasses 
#planetrolf #becauseweloveglasses #glassestrends #designerglasses

For further infromations please contact Cynthia Kerber on +43 5678 20077 21 or marketing@rolf-spectacles.com. Visit the press website www.rolf-spectacles.com/presse to learn more about Rolfs innovative eyewear collections. 
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